



Voici les dernières actualités en images du centre .
Rendez vous à la rentrée pour faire connaissance avec la deuxième promotion.

Nous vous souhaitons un bel été et comptons sur votre soutien à la rentrée



Légende photo : culture de haricots verts juin 25

Pas de pause pour l'équipe du centre !

Mad'Agri fête le départ de la première promotion d'élèves vers l'activité professionnelle et prépare l'accueil de la deuxième promotion de 20 élèves début septembre.

Pas de pause estivale donc pour l'équipe de l'ARE car pendant les deux mois qui viennent l'activité ne faiblit pas : accompagner les élèves qui en ont besoin vers leur premier emploi, poursuivre sans les élèves la culture maraîchère qui ne doit pas s'interrompre sur le centre,

achever la construction du bâtiment , consolider l'équipe pédagogique, réfléchir aux adaptations pédagogiques suite à l'expérience de la première promotion, communiquer pour attirer de nouveaux candidats, les accueillir et vérifier leurs motivations, déployer les actions de la ferme -école permises par les premiers financements , mobiliser les partenaires locaux...

La promotion 2025 Manangana" a fêté le 1^{er} juillet son départ vers la vie professionnelle

Manangana veut dire
créer ou bâtir

**Anthonio , élève de la
promotion Manangana
présente son projet
d'élevage de poules
pondeuses à l'auditoire:
parents, autorités
locales et camarades.**



Légende photos: la fête de fin d'études 1^{er} juillet:

La construction du second bâtiment

Ce bâtiment comprend un nouveau dortoir et une salle de classe. Il sera prêt en septembre pour accueillir la nouvelle promotion . Il est construit grâce au soutien du FORIM –AFD.

Nous avons besoin de votre soutien financier pour l'équipement : tables, chaises, literie)



En bref

Premiers financements obtenus pour le projet de ferme-école :

L'association La Cause soutient le projet par l'achat d'un véhicule pour tous les transports nécessaires à sa mise en œuvre (transport de matériaux, de la production du centre ...) à hauteur de 10 000 euros. L'ambassade de France soutient également le projet à hauteur de 6000 euros.

L'assemblée générale de Mad'Agri s'est tenue le 19 mai en visio conférence avec 19 membres présents ou représentés. Cela a été l'occasion de présenter le



rapport d'activités, le bilan financier 2024 et le budget prévisionnel 2025 qui ont été adoptés à l'unanimité .

Légende photo :cultures Mad'agri



Nous contacter :



asso.madagri@gmail.com



<https://www.madagri.fr/>

Nos partenaires donateurs :



Fondation
SOLIDAIREE



Merci !